

Sam. 7 janv.	16h30	André Fournier	Réjeanne
Sun. Jan. 8	11 am	AVAILABLE (for parishioners)	Your pastor
Sam. 14 janv.	16h30	Action de grâce à Ste-Rita	Une paroissienne
Sun. Jan. 15	11 am	AVAILABLE (for parishioners)	Your pastor
Sam. 21 janv.	16h30	Gilles Desaulniers	Son épouse, Claire
Sam. Jan. 22	11 am	Action de grâce	Jocelyne Chaperon
Sam. 28 janv.	16h30	Marthe Charest	Rock Jean
Sun. Jan. 29	11 am	AVAILABLE (for parishioners)	Your pastor



Sam. 4 fév.	16h30	DISPONIBLE	
Sun. Feb. 5	11 am	AVAILABLE	
Sam. 11 fév.	16h30	Parents défunts Charbonneau	Michèle et Louise
Sam. 11 dév.	16h30	Huguette Cyr Grenier – 30 ^e ann.	Réjean Grenier
Sun. Feb. 12	11 am	AVAILABLE	
Sam. 18 fév.	16h30	Gilles Desaulniers	Son épouse, Claire
Sun. Feb. 19	11 am	AVAILABLE	
Sam. 25 fév.	16h30	Honneur de St-Joseph	Une paroissienne

Collecte du 14-15 janvier: 603 \$ **Capitation à ce jour : 120 \$**

Lampe du sanctuaire : sem. 22 janvier : LIBRE/AVAILABLE
Lampe du sanctuaire : sem. 29 janvier : LIBRE/AVAILABLE

INTENTIONS DE MESSE

Les dates disponibles sont pour vos intentions, autrement elles seront dites pour tous les paroissiens. La banque *est à son plus bas* pour les intentions de messe ainsi que pour la lampe du sanctuaire. Vous désirez offrir une messe à un être décédé, à une date qui peut correspondre à son anniversaire de naissance ou la date de son décès ? Communiquez avec la secrétaire au 450-477-5512. Le coût est de 20\$ pour l'intention de messe et de 10\$ pour la lampe du sanctuaire.



REÇUS POUR LES IMPÔTS - ANNÉE 2022:

Dans la mesure du possible, nous les enverrons par courriel afin d'économiser les frais de poste et le matériel de bureau. Si vous possédez une adresse courriel, nous vous prions de nous la faire parvenir à l'adresse courriel de la paroisse NDTSR d'ici le **1er février** : st-rosaie@videotron.ca Vous êtes priés de bien nous inscrire votre nom complet s'il est différent de votre courriel ainsi que votre numéro de téléphone. Si vous n'avez pas d'adresse courriel, votre reçu vous sera acheminé par la poste. Nous vous remercions pour votre collaboration.

En 2023... Votre soirée St-Valentin sera Autrement !

Vous voulez vivre une St-Valentin différente de toutes les autres pour prendre soin de votre couple? La **Communauté du Chemin Neuf** vous invite à vivre un temps pour votre couple, parsemé de petits temps d'animation, afin de découvrir l'autre comme un cadeau ! Profitez de ce moment précieux pour sortir de la routine et pour partager en couple. Vous préparez votre repas d'amoureux et votre ambiance dans le **confort de votre maison...** ...et nous vous offrons de quoi mettre de la douceur et du plaisir dans votre soirée !

SAMEDI 11 FÉVRIER 2023 à 19 heures, via la plateforme ZOOM

Pour infos (au besoin) : Viktor et Mélanie 514-833-2967
viktoretmelanie.koo@gmail.com

L'inscription est nécessaire: chemin-neuf.ca
 (St-Valentin Autrement)...détails à venir après l'inscription.



MASS INTENTIONS

The available dates are for your intentions, otherwise they will be for all parishioners. The bank of mass is low! Every mass celebrated usually has an intention. If a family member or friend has passed away and you would like to mark the anniversary of this person by praying and allowing the community to remember this person during the Sunday mass at 10:45 a.m., please call the secretary 450 477-5512. The cost is 20\$. Many dates are available.



INCOME TAX RECEIPTS

If it is possible, the income tax receipts will be sent by email, this will save postage costs, as well as office equipment. Therefore, if you have an email address please send it Holy Rosary Parish no later than **February 1st** at the following address: st-rosaie@videotron.ca

Please enter your full name if it is different from your email address and please enter your phone as well. If you do not have an email address, your receipt will be sent to you by mail. We thank you for your understanding as well as your cooperation.

SACRAMENT OF RECONCILIATION CELEBRATIONS

February 1st at 7:00 PM
 February 8th at 7:00 PM
 February 15th at 7:00 PM

For any questions, please email holyrosary.communio@hotmai.com

